

El pueblo abandonó a Dios

Buscando en estas citas y escribiendo sus respuestas averiguaréis cómo llegaron a las montañas del Sinaí y lo que ocurrió a sus pies (tuvisteis un avance en los vídeos de la página 12)



Investiga los acontecimientos más importantes del pueblo de Dios en el desierto.

- ¿Por qué murmuraron los israelitas? (Éx 16,3)
- ¿Cómo se llamaba el pan que Dios les dio? (Éx 16,31)
- ¿Qué carne les dio a comer? (Éx 16,13)
- ¿Qué reclamaron los israelitas? (Éx 17,2)
- ¿Qué le mandó Dios a Moisés? (Éx 17,6)
- ¿De qué eran las tablas? (Éx 24,12)
- ¿Qué estaba escrito en las tablas? (Éx 24,12)
- ¿En qué monte Dios enseñó la Ley a Moisés? (Éx 31,18)
- ¿Qué ídolo se fabricó el pueblo? (Éx 32,4)
- ¿Qué ofrecía el pueblo al ídolo? (Éx 32,6)
- ¿Qué bajaba sobre la tienda de Dios? (Éx 33,9)
- ¿En qué se convertía la nube? (Núm 9,15)
- ¿Por qué protestaban contra Moisés? (Éx 17,2-3)
- ¿Qué hacía sanar al pueblo? (Núm 21,8)
- ¿Qué hizo Moisés con las tablas al ver el pecado del pueblo? (Éx 32,19)

Si grandes habían sido las infidelidades contra el Dios de la Salvación (constantes quejas por hambre, sed...), más grande fue el pecado de abandonarlo. Israel cambió al Dios de la liberación por un becerro de oro, hecho por manos humanas.

El pueblo olvidó todo lo que Dios había hecho a su favor y confió en un ídolo.



Coloca las vocales "I" y "A" y descubrirás el pecado que el pueblo cometió.

